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        Dipl.-Ing. Wolfgang Orgler   
Klubobmann der  Grünen Donaustadt               
 

 

              

Die Grünen 
Grüne Alternative 
Donaustadt 

Bezirksvertretungssitzung 14.12.2022 

Die unterzeichneten Bezirksrät:innen der Grünen Alternative Wien Donaustadt stellen 
gemäß § 23 GO der Bezirksvertretungen folgende 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Bezirksvorsteher! 

Vor dem Mischektower in der Donaucity (Richtung Donaupark) wurden die 
wunderschönen Blumenbeete umgestaltet. Die Erde wurde entfernt, eine 
Bewässerungsanlage installiert und die Oberfläche der Beete mit Kies bedeckt. Das 
Anbringen einer Bewässerungsanlage ist nachvollziehbar, der Kies an der Oberfläche 
jedoch nicht. 

1) Warum wurden die Beete mit Kies bedeckt, statt mit Erde aufgefüllt? 
2) Erfolgt die Umgestaltung zu Kiesbeeten nur nach dem Gesichtspunkt des 
geringeren Pflegebedarfs? 
2) Über Schottergärten ist die Temperatur bei starker Sonnenbestrahlung um 10-20 
Grad höher als über herkömmlichen Beeten: wie groß ist der Unterschied bei 
Kiesbeeten? 
3) Wie unterscheidet sich der Wasserbedarf? 
4) Gibt es Unterschiede in der Insektenbiodiversität? 
5) Kiesbette sind normalerweise nur Staudenbeete: hat in der speziellen Situation 
dieser Beete nicht auch an Sträucher gedacht, die Schatten und Windschutz spenden 
würden 

Dr.in Christa Staudinger  
         Bezirksrätin  


